

Zwei Piesporter Winzer spielen bei der Fußball-Europameisterschaft der Weinbranche für Deutschland

Schon einige Wochen vor der Profi-Europameisterschaft der Fußball-Nationalmannschaften findet ab 22.05. in Portugal eine besondere EM statt, bei der acht Länder mit Nationalteams auflaufen, deren Spieler allesamt in der Weinbranche aktiv sind. Die Winzer-EM endet mit dem Finale am 25. Mai im Stadion von Anadia. Die Weinelf Deutschland, 2005 ins Leben gerufen mit einem Spiel im Münchner Olympiastadion, will das Finale erreichen und die Europameisterschaft der Weinbranche gewinnen. Die deutsche Weinelf wird von Erich Rutemöller und Friedel Müller trainiert; Team-Manager ist Andreas Spreitzer. Die deutsche Weinelf reist mit einem Kader von zwei Dutzend Spielern, davon fünf aus dem Anbaugebiet Mosel, nach Portugal.



Aus Piesport sind Mario Schwang (Weingut Reuscher-Haart) und Mario Görgen (MarioGörgenWeine) in den deutschen EM-Kader der Weinbranche berufen. Von der Mosel nehmen weiterhin Yannik Görgen (Neumagen-Dhron), Niklas Haag (Lieser) und Christian Franzen (Bremm) mit der deutschen Mannschaft an der Wein-EM teil.

Die Gegner kommen aus sieben weiteren Weinbau treibenden Nationen: Italien, Schweiz, Tschechien (Vorrundengegner für das deutsche Team) sowie Österreich, Portugal, Slowenien und Ungarn.

Die Wein-EM steht unter Regie der UENFW (Union of European national football teams of winemakers). Deren Zielsetzung ist es neben dem Sport, europäische Einigkeit und Freundschaft zu pflegen und Brücken zu den Nachbarn zu bauen. Ich wünsche dem deutschen Team, insbesondere den zwei Piesporter Marios viel Erfolg, faire Spiele und schöne Eindrücke bei der Wein-EM in Portugal. Weitere Infos zur deutschen Weinelf unter www.weinelf-deutschland.de)

Piesport, 15.05.2024

Stefan Schmitt, Ortsbürgermeister.